



Genera gobierno de Puebla proyecto educativo de vinculación social en Tetela de Ocampo

- Desarrollado por estudiantes de Pedagogía del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla apoyará al nivel básico en técnicas de aprendizaje

TETELA DE OCAMPO, Pue. - El gobierno presente de Sergio Salomón, a través del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), genera estrategias para el apoyo de estudiantes de nivel básico que les permitirá situar su aprendizaje en favor del núcleo social en el que viven.

El IEDEP se ha sumado a las acciones en beneficio de la sociedad civil, coordinando proyectos y programas en materia de atención a niñas y niños, que pone en acción actividades recreativas por medio de la lectura y métodos creativos de enseñanza con el fin de mejorar el aprovechamiento escolar, así como su desarrollo social.

Los municipios donde se ha implementado este proyecto son: Tetela de Ocampo, Aquixtla, Ixtacamaxtitlán y Cuautempan, y han beneficiado a más de doscientos niñas y niños de educación básica.

El uso de nuevas técnicas en la educación es esencial hoy en día, por ello IEDEP fomenta a los estudiantes de educación básica para que puedan aprender a través de la creatividad, puliendo sus habilidades y también haciendo un uso responsable de la tecnología.

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla continúa su compromiso por mejorar la educación en todos los rincones de la entidad, y por formar ciudadanos que apoyen el desarrollo de sus comunidades.